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PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PR.ESIDENTE MEDICI

ATA no 01812022 da décima terceira sessão ordináriaffi
décima Legislatura da Câmara Municipal de presidente Médici/RO.

Presidente: Edirlei Cassimiro de Oliveira

Vice-presidente: Marlon Vicente

Primeiro-secretário: Angelo Carrara

Segunda-secretária : Matilde do Assentamento

Aos dezesseis dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e
nove minutos, reuniram-se no Plenário da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, sito
à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início a décima terceira sessão ordinária do ano de
dois mil e vinte e dois da décima Legislatura, sob a presidência do vereador Edirlei
cassimiro de oliveira, que após cordiais cumprimentos, pediu ao vereador Juraci Jovem
Bazilio para que fizesse a oraçáo de abertura dos trabalhos. Em seguida, o
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretáÍo Angelo
carrara para que procedesse a chamada dos senhores vereadores. Na sequência o
primeiro-secretário Angelo cairara fez a chamada nominal dos vereadores, que por
sua vez confirmou a presença de 09 (nove) vereadores: Alessandro Martins santos, Àngelo
carrara, Benito Alves da cruz, Bia do Assentamento, Juraci Jovem Bazilio, Marlon claudio
custódio vicente, Matilde do Assentamento, professor Ailton e Edirlei cassimiro de
oliveira. Havendo quórum legal, o presidente Lei do Riachuelo declarou aberta a décima
terceira sessão ordinária de dois mil e vinte e dois da décima Legislatura da câmara
Municipal, quando eram dezoito horas e onze minutos. Em ato coÀtínuo o presidente
Edirlei cassimiro de oliveira, colocou em deliberaçâo para discussão e votação pelo
Plenário a Ata no 01712022 da décma segunda sessão ordinária, de dois mil e vinte e dois
da décima legislatura da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, que foi aprovada por
qna0imidade pelos senhores vereadores. Continuando o presidentãEãiriã cassimiro
de oliveira cumprimentou todos os servidores da educaçào e demais presentes, ainda
convidou o diretor do slNTERo, Mauro e, a professora Reglna (diretoia do clube dos
Aventureiros de Presidente Médici), para comporem a Mesa. Em seguida o presidente
Edirlei cassimiro de oliveira concedeu a palavra para que Íaça ó uso dá úibuna o
vereador Alessandro Martins por oito minutos quer em nome dé Deus agradeceu mais
uma oportunidade por estarem na câmara para mais uma sessâo ordinária; em nome do
vereador carrara cumprimentou os membros da Mesa Diretora; em nome do vereador
Benito, cumprimentou os demais vereadores; em nome da Marilene, cumprimentou todos
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os serventuários da Câmara; em nome da professora Laudicéia, cumprimentou todos os
profissionais da educaçâo que se encontravam presentes à sessão e em nome do professor
Luiz Carlos, cumprimentou os demais servidores que se encontravam no auditório
assistindo a sessão; começou seu discurso e abordou que no dia de hoje, teve uma grata
oportunidade de, juntamente com uma medicense, representante do SINTERO, Marcia
Cristina, dialogaram tanto aqui no Poder Legislativo, quanto no Executivo, na figura do
secretário municipal de educaçáo municipal, na oportunidade fez vários elogios a sua amiga
Marcia e desejou muito sucesso a amiga, na função exercida hoje à frente do SINTERO,
que estando lá tem a oportunidade de representar seus amigos, seus colegas de profissão,
seus familiares e nosso município de Presidente Médici; mencionou o vereador que se for
necessário, se coloca a disposiçâo para irem a outros pontos com a discursão, como
Tribunal de Contas, Tribunal de Justiça, ou em qualquer outra situação para que nós
possamos, de fato, trazer uma justiça social; falou o vereador Alessandro Martins que, como
a amiga, professora Márcia, o professor Mauro, está aqui, à frente do SINTERO, o professor
Luiz Carlos, que também está à frente, assumindo responsabilidades à frente de suas
categorias, que nâo são para a vida pessoal de vocês, e que o vereador Alessandro também
teve oportunidade também, uma opoÍunidade de está lá, de dialogar, que o crescimento
pessoal é grande, mas as portas quê se abrem e toda êssa situação que, muitas vezes
achamos difícil de aerntecer em nosso município, nós trazemos essa oportunidade de
dialogarcom olhar diferenciado que vem de longe, mas que representa menos que a nossa
realidade; discursou o vereador Alessandro Martins que o Plano de Cargos e Carreira
Salarial da educaçáo, o PLC 03, já está na Casa Legislativa e que já Íaz parle do processo
de diálogo, ele foi enviado ao Executivo para requerer mais informações, bem como o PLC
02 que trata do Estatudo dos Servidores Municipais, também já está na Casa e, que os
vereadores já iniciaram a questáo dos diálogos também; expôs o vereador que precisamos
do apoio da classe; relatou o emedebista que, a cada dia mais o vereador Alessandro se
orgulha de estar aqui vereador, e agradeceu a cada uma das pessoas presentes, por
êstarêm dialogando aqui, que aqui os vereadores náo vão defender interesse de A ou B,
que aqui nós vamos dialogar sempre, para que todos sejam contemplados, mas para isso,
é preciso que os vereadores olçam a categoria; revelou o vereador Alessandro que, esteve
dialogando numa escola hoje e teve oportunidade de receber demandas, e dessas
demandas já conseguiu pontuar algumas situaçÕes que não havia encergado ainda, nessa
apreciação do plano, e que é assim que o vereador vai continuar caminhado e dialogando,
com o máximo de servidores possíveis; falou também o vereador que algumas inverdades
estão sendo postas, ao Plano de Cargos e Carreira, e que é triste isso, porque ele nem foi
apreciado em sua totalidade, porque em nosso primeiro momento, nos reunimos, parte dos
vereadores aqui e, parte dos vereadores na secretaria municipal de educaçâo, a gente
consegue observar alguns pontos desse situação, com isso o vereador Alessandro fica
triste, pois parece que nâo querêm que nós tenhamos união para poder dialogar sobre esse
projeto de lei e ele tramitar o mais rápido possível; expôs o vereador do MDB que, o
secretário municipal de educaçáo estar de portas abertas para receber os professores, que
fala sobre essa questão do plano de carreira e, lá ele demonstrou uma tabela, e lá essa
tabela tá nominal, que essa tabela náo pode ser divulgada porque náo é um documento
oficial que veio, e que os vereadores, aguardam também na Câmara de vereadores essa
tabela; disse também vereador Alessandro Martins que ficou surpreso, pois ali náo está
tratando de dois por cento, de três por cento, cinquenta, sessenta, quarenta por cento, vai
depender do tempo de serviço, da especializaçâo que se tem o professor; falou ainda para
os professores que, na tabela vista pelos vereadores, tem um ganho real e, quem tiver
oportunidade no momento vá lá na secretaria de educação e peçâm ao professor Olegário
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vereador, se dirigindo ao colega, professorAilton, vereador dó MDB, que pra isso não existe
coisa melhor do que um negócio chamado parcêria e, repetiu sua faia que o posteamento
na BR 364 já está lá, e que daqui a pouco as luzes seráo acendidas, e que'quem passa
pelo ginásio de esportes, já ver uma realidade pouco diferente, mas que ainda não está
finalizado, que as aberturas e ampliações de acesso a presidente Mêdici, na Trinta de
Junho pra BR e na BR para a Trinta de Junho, são situações novas, além de outros tantos
projetos que estão caminhando e, que infelizmente tivemos situações negativa, como o
incêndio aos tubos que êstavam no pátio da feira; acrescentou o vereador Ãlessandro em
sua fala, que o pátio da feira de Presidente Médici, também irá receber benefícios no sentido
de um modelo padrão semelhante ao que está sendo feito no ginásio de esportes;
mencionou ainda o vereador que, o estado já paga um sexto de fériaJpara os profissionais
do magistério, e que aqui no município, nós ainda estamos tentando batalhar e vamos
conseguir, com fé em Deus, a implantaçáo de uma justiça social através de uma reforma
adminishativa e, que traz aos servidores, em especial, os servidores que apoiam as demais
categorias em suas ações, o direito de ter os vencimentos acima de um salário mínimo e
daí estender todas as outras situaçôes de direito que lhes têm e que lhes cabem; finalizou
o vereador e se colocou a disposiçáo, mais uma vez, pata que juntos possam, de fato,
trazer as garantias através de lei que hoje a responsabilidade de aprova-las ou reprova-las
são dos nove vereadores que compôe essa câmara de vereadores do município de
Presidente Médici e, que represêntamos toda a populaçâo em todos os seus anseios. Na
sequência o presidente Edirlei cassimiro de oliveiia concedeu a palavra para que
faça o uso da tribuna o vereador professor Ailton por oito minutos que: cumprimeniou
ao presidente Edirlei cassimiro, em seu nome, cúmprimentou os membros da Mesa
Diretora; cumprimentou a vereadora Bia, em seu nome, cumprimentou todos os demais
vereadores; cumprimentou o diretor do slNTERo, professor Mauro; cumprimentou a
professora Regina, sua irmâ, e em seu nome comprimentou as demais pessoás presentes
à sessáo e disse, que para o vereador é uma satisfação imensa, os vereadores estarem
aqui, representando a populaçâo do município de piesidente Médici, aproximadamente
vinte e três mil pessoas e que, náo é todos os dias que o auditório da câmara está com se
encontra, com sua lotação completa de pessoas participando, que para os vereadores é
muito interessante; falou o vereador professor Ailton que sentiu a presença, o calor de
perto, desse povo hoje quando os vereadores estavam reunidos, juntamente com a
comissáo, onde os vereadores fizeram um compromisso de estaram juntos e dialogando,
que o vereador estâva em .Ji-Paraná, mas que logo voltou para pariicipar dos diàogos,
porque acredita que a voz do professor Mauro é avoz de todas as pessoas da categõriaj
mencionou o vereador à colega do pr, vereadora Matilde, que estamos discutindo na casa
com um dos projetos mais interessantes do mandato, que esse projeto é aquele que os
vereadores tem o direito e a obrigação de deixarem um legado, e qúe as vezes a fala do
vereador Alessandro em seu discurso, sobre os vereadoreé ouvirem algumas coisas, que
as vezes fazem algum comentário com os nomes dos vereadores, qre aipessoas as vezês
se Ievam por aquilo que escutam, mas que o vereador Professor Ailton reitera sua fala quejá disse.na tribuna, que o cidadáo que vem para a casa Legislativa e que nâo está
preparado para ouvir críticas, entâo ele náo tem preparo para àssumir uma cadeira no
Legislativo de forma nenhuma e que o vereadoi piofessor Ailton tem; relatou que o
vereador Professor Ailton que nâo é seu primeiro mandato na câmara de vereadores, que
sempre foi muito aberto ao diálogo, e que quando se fala em educaçâo, todas as categorias,
nós temos um privilégio e um respeito muito grande, pois através dà eáucaçao é que temos
a oportunidade de podermos transformar esse município, esse estado e esle paii em uma
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Atessandro Martins, a@ssando o'computadore;bd;;.'ü;; iã,ãj,ii]'*[=,1E ,",iJestamos passando por um momento muito difícir no município, il;;;.;;;i., aonde aspessoas as vezes tem até. medo de ir ao mercado, tem medo oe auasteceia sua moto, oseu carro e assim sucessivamente, pois a cada dia que passâ nossos recursos encorhe;falou também o vereador que jamais os vereadorei aqui, irâo aeixarte ãaõãii"to aqr"t".que tem direito, de forma nenhuma nós náo podemos rarer, qre o ,ei""Jol'n", diz queserá um aumento sarariar, o veread^or 
"empre 

fah tue será uÀa revisao sãtariar, queria overeador professor Airton que essa câmara tivesse o direito d; f*"; ;.;;;;;;; Brasir todo,que observamos que o nosso país está em recessão, mas que nos teriràs o privégio deestar no estado de Rondônia, estado este que tem .'ir" p"àrári" iort", rini agricutturapolivalente e, que temos. os funcionários, que náo pod'em 
"", ".qrê"iãà. 

de formanenhuma; mencionou ainda o vereador professor eiron qr", q;"ú;;;;õa do MDBcomentou em seu discurso da professora Marcia, que eta inicioü n"qr"L 
".ããrinha 

rurar,onde os professores tinham mais de uma.série, que também 
"r" 

.ãrànããiõ!-ue tamoemera diretor, então o vereador professor Airton'vortou no tempo e que esse ano ere estáfechando hinta e quatro anos na sara de aura, inióàu no ano de oiienta e sete na quintalinha, quando tinha dezenove anos e encarou um sara de terceira e quarta série naqueraépoca,.que hoje seria quarto e quinto ano, uma sara ãom trinta e dóÉ ãr,L"., ,ãõrera escoratinha oitenta e dois arunos,.p€ra rrês professores, 
"m 

,ra única sara, em três perÍodos(manhá, intermediário e tarde); reratou'também o áiÀcursante que a educaçâo e argo parase comover, que o vereador professor Airton conheceu diversbs p.f;;;;i"r, que rrole overeador fosse perguntado por Deus quem ele gostaria de rever, o vereador Lhesresponderia, que gostaria de rever a sua professoriRaquer, o" piir"io .àii"] rá de sãoPaulo, próximo de Jates, próximo de.Araçàtuba, q;ã 
" "áb"ç" 

d.; .r" ü;;;;; professorajá estava na frente trinta ânos, que.eta 
"rã 

,r"'pér.o, forridarãriàrãio, ã'JJr""oo, 
",seu discurso que sua Íamíria são em quatro irmàos e que três são professores, que é umprivilégio eno-rmê, que quando fah ém eoucafáá seus orhos brirham, então jamais overeador Professor Airton irá fazer algo que estela ao seu arcance ou deixar de Íazer;declarou o vereador proÍessor Airton [ue,'como íi.." seu corega, vereador Aressandro,que algumas inverdades com certeza 

'passarão 
a ser conhecidas por pessoas, e que overeador Professor Airton l"1or" acreditou que sempre prevarece a verdade, e que daquia alguns dias iremos ver, : qy: estaremos óranaó, f"r" qr" possamos fazer aquiro quepossa ser melhor para os servidores; discursou tam6ém o vereádo, que o nossomunicípiotem crescido muito e, que no. finar.do ano passado o váreador diss" p*" ãrôrÃã pessoas,que aguardasse até dezembro. desse ano, que iráo ver uma grande tra-nsformação emPresidente Médici, e que essa transformaçâo1é estã acontecendo, pois teremos naqueraesquina da Escora ís de Novembro." con.irrçâo do-campo sintético, com recursos de ummilháo e duzentos e dez mir reais, observamol t"rÉe, a mudança que está acontêcendono Ginásio.de Esportes, que será.píntaao na parte ini"rn" 

" 
externa daquele ginásio, seráta.mbém rebaixada aquele muro da quadra oá areià; declarou ainda o vereadôr professor

Ailton, quanto aos buracos das ruas de presiaenie H,ràaici, em queã ;;;.;;. recramammrito, já.estão sendo tapados, recapeamento aé Jez quirômetros de asfarto dentro denossa cidade, a nova iruminação púbiica que já está acontecendo, o" "..içÃ prestadospelo DNlr na Avenida Trinta dê Junho.que à.,ipéi irnport"nte, o pseto da praça municiparque já está pronto na casa civil e que basta o governJestaduat para que o Exeôutivo possadar a conlrapartida, que estamos. quase- qr" ãinqr"nt" por cento das estradas prontas naárea rurat, também diversas pontei ja roiam srÉitiiuid", 
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quinta linha; em suas falas, ainda manifestou o vereador, que nós quando usamos a tribuna
não estamos vendendo sonhos, que não somos ladrôes de sonhos de forma nenhuma, nós
falamos o que está realmente aconcendo; concluiu suas falas e ressaltou o vereador do
MDB que ouviu as críticas, mas que também já ouviu diversas pessoas elogiando, e que
àqueles que náo elogiaram náo tem problemas, que o vereador Ailton não está aquisó para
ser elogiado, mas que também estar aqui para que possa tomar decisões acertadas, e
ainda disse para a plateia que mais uma vez os vereadores possam tomar uma decisâo
acertada, para que possa deixar na Câmara o seu legado no município de Presidente
Médici, nesse projeto tâo comentado na tribuna, não apenas com a educação, mas com
todos. Em ato contínuo o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a palavra,
para que faça o uso da tribuna a vereadora Matilde do Assentamento por oito
minutos que: cumprimentou a todos e a todas com uma boa noite; cumprimentou o
presidente Lei do Riachuelo, em seu nome, comprimentou todos os membros da Mesa
Diretora; cumprimentou o vereador Juraci, em seu nome, cumprimentou as demais
vereadores da Casa; em nome do Mauro do SINTERO, cumprimentou todos os servidores
presentes a sessão; disse a vereadora petista que discorda do que o colega vereador
Professor Ailton falou, de que ninguém gosta de vereador, tanto é que hoje o auditório da
Câmara está cheio, e que nós vereadores, sabemos da nossa importância e o papel para
que fomos eleitos, para representar o nosso município; falou a vereadora Matilde que, na
data de hoje, teve a grata satisfação de participar da reunião com o secretário e com os
membros do SINTERO (Mauro, Márcia, Luciana e outros); relatou a vereadora petista que
quer dizer para os servidores que esse projeto é um projeto muito preocupante, que quando
a gentê fala que vai fazer parte da história do município, tras uma responsabilidade muito
grande, para cada um dos vereadores; mencionou a vereadora Matilde, que também temos
o projeto do Estatuto do Servidor, que os vereadores estão falando do plano, mas que
devemos também ver a questáio do Estatuto, porque sâo duas coisas que chama as
responsabilidades dos vereadores, mas que a vereadora tem a visão de que, os
vereadoroes estão bem amparados pelo SINTERO, pelos professores, pelos técnicos, que
estâo passando as informaçÕes aos vereadores; ainda a vereadora Matilde do
Assentamentou lembrou que, não se pode esquecer do suporte do departamento jurÍdico
que dar bastante suporte aos vereadores da Casa, o doutor Paulo Rogério e o doutor Joâo
Valdivino; discursou a vereadora do PT que a gente talvez, está votando um projeto, que
no momento ele tem grande importância, mas que futuramente pode ser cobrado, e quando
o servidor for procurar seu direito dele, ele vai alegar, não passou lá no Legislativo, o
Legislativo apoiou, então pode trazer uma responsabilidade para os vereadores, que isso
a vereadora Matilde náo quer, que está pronta para dialogar junto, e tem certeza que todos
seus colegas vereadores também, para que tenhamos a certeza e o pé no cháo daquilo
que está sendo votado, porque depois que vir as cobranças aos vereadores, vamos dizer
que vocês estavam juntos com os vereadores e temos que ver as consequências dos
nossos votos, porque quando a vereadora for dar seu voto, ela quer ter a certeza do que
estará fazendo, não por ser também servidora pública, mas que tem hoje participando, pais
de famÍlia, mães de famílias, técnicos e diversos servidores, pois não adiante depois chorar
pelo leite derramado; revelou a vereadora Matilde que, a vereadora ficou quase até o final
da reunião e, que a professora Luciana deixou bem claro em sua fala, que ficou alguma
coisa para ser encaminhada, e que esse projeto, para a vereadora Matilde, ainda não está
claro, e reiterou que os vereadores precisam do apoio dos servidores, que os vereadores
tem que ouvir a classe, acredita que a maioria, porque depois vai ser cobrado dos
vereadores, que já conversou com os colegas vereadores, e que é uma coisa que temos
que ter a certeza do que estamos fazendo, que depois que torna lei, não volta atras mais;
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e, e desejo seu que todos os servidores sejam recompensados seus direitos e seu valor de
servidor, pois todos servidor que trabalha no seu dia a dia satisfeito com seu trabalho, que
sai ganhadora é a nossa populaçáo, são os alunos, sâo as merendeiras, sâo os
professores, são os diretores, é o motorista que transporta os professores para as escolas
da área rural, todos as pessoas que estão naquele ambiente se sentem bem, portanto, a
vereadora está consciente da responsabilidade com relaçáo a esses projetos que estáo
nessa Casa de Leis, e que vamos marcar outros encontros para que se possa discutir sobre
esses projetos, pois tem muita coisa que estão esclarecidas, por isso precisamos estudar
mais esses projetos, para que tenhamos a ceÍleza daquilo que estamos votando.
continuando o presidente Edirlei cassimiro de oliveira concedeu a palavra, para que
faça o uso da tribuna o vereador carrara por oito minutos que: cumprimentoú o
presidente Lei do Riachuelo, em nome da vereadora Matilde do Assentamento,
cumprimentou os Membros da Mesa Diretora, comprimentou o vereador Professor Ailton,
em seu nome comprimentou todos os demais vereadores; cumprimentou os servidores da
câmara; cumprimentou o assessor jurídico doutor paulo; cumprimentou as pessoas que
assistiam a sessão; cumprimentou a professora Regina; cumprimentou o diretor'do
slNTERo Mauro; cumprimentou o Professor Luiz carlos, em seu nome cumprimentou as
demais pessoas presentes no auditório e disse; que é muito bom quando a cámara recebe
os servidores, e que nos, transmite e, que nos incumbe de iazer com que, as melhores
propostas possam saírem, das diversas classes de servidores, enfim todos aquêles que
estão ligados ao Poder Público municipal; relatou o vereador carrara que hoje náo teremos
projetos na sessão, em virtude de existir algumas dúvidas, quanto ao entendimento, quanto
ao aspecto gramatical e lógico da matéria, algumas dúvidas e entendimentos relacionadas
a artigo com outro, é o caso do artigo vinte com o vinte e dois, como também o artigo vinte
e três que nos deixou dúvidas; mencionou o vereador que é interessante que náo tenhamos
pressa, porque se trata do futuro, se trata náo de um mandato de um vereador ou de um
prefeito, mas se trata do sêrvidor que prestou um concurso, foram aprovados e que se
dedicam com o maior afinco e com maior dedicaçâo; afirmou o vereador que prefeitos e
vereadores passam, têm tempos limitados, já o servidor, ele só sai se ele quiser, ele faz
parte da nossa comunidade, laz parte do nosso município, eles merecem, que o vereador
entende dessa forma, e quer que nos conceda um melhor entendimento que carece de
melhor análise, algumas proposta em relação a alguns artigos que náo ficou claro; revelou
o vereador Angelo carrara ao usar a tribuna que queria de pedir a compreensáo dos
servidores que se encontravam presentes na sessáo, na questão desse projeto de Lei
complementar 003, quando se refere ao artigo vinte quando cita o artigo 22, comotambém
o vinte ê três que não fala expeciÍicadamente quê lei se refere ao adóional, ele náo cita a
lei, o vereador carrara tem certeza que todos os vereadores estão imbuídos, juntamente
com a classe de servidores pra extrair o melhor possível para os servidores e tembém para
o nosso município; revelou o vereador que já disse na sessáo passada que o sucesso de
um bom acerto, não é a briga, mas sim, um bom entendimento, porque não adiante
fazermos uma coisa tão substancial se o município não puder arcar àaqüi a dois ou três
anos, aí voltará para a câmara novamênte esse mesmo debate, como também náo
podemos permitir que os senhores que adquiriram seus direitos ou suas vantagens percam,
é lsso que os vereadores querem; íalou também o vereador que, se o m-unicípio teve
condições até agora de arcar, com aquilo que os servidores tiveram de sucesso durante
suas carreiras, com suas lutas, entáo poderá permanecer, o município continua cada vez
melhor, contando com a nossa arrecação que cresceu bastante; encerrou seu discurso o
vereador carrara e reiterou que conta com a compreensáo dos servidores que vÍeram para
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assistirasessãoe,queelesnáosaiamdecepcionados@
analise do projeto, é para melhor possamos fazer com que o projeto saia bom, que seja
aprovado de maneira que satisfaça a classe e a todos os servidores, que de maneíra geral
vai servir de base para as outras categorias, que nessa casa iráo pairar e, que o vereador
carrara se coloca a disposição dos servidores presentes, para que juntos possam debater
mais uma semana e que náo se decepcionem com os vereadores, que é só uma questáo
de entendimento, dos vereadores junto com o Executivo e com ós representantes da
categoria, para que não fique entendimento dúbio, para que não fique nenhuma dúvida,
para que possamos analisar artigos por artigo e parágrafos por parágrafos. prosseguindo
o vereador/presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira concedeu aõ diretor do SINIERO,
Mauro, o uso da palavra que, cumprimentou a todos com uma boa noite, disse que: hoje a
categoria teve uma vitória, que o diretor considera uma vitória, êntende que o proleto b02
náo vai só se referir a funcionários da educação, irá fazer referência a todos os funcionários
do município, que vem também a reforma administrativa que vai falar da vida de cada um
dos funcionários, então é necessário que esses projetos sêjam tratados por nós com muita
atençáo; falou que hoje está muito feliz, pois iniciaram os debates sobre os projetos com
muita clareza com a participação de todos vereadores, que ninguém mediu esfoiços, bem
como iniciaram as conversas com o secretário municipal de educaçáo, no sentido de
chegarmos a um entendimento; mencionou o represeniante do slNfEio que o nosso
projeto 03, que é o projeto.do plano de carreira dos professores, entende o diretor que já
que se trata de um plano de carreira que vai fecher com a categoria, ele deveria ser feito
para não retirar aquilo que já tem, nâo retirar direitos, náo causar preluízos para a categoria
e, trazer coisas para melhorar, trazer progressos para a categoiia, em toàos os senúos,
mas que infelizmente esse projeto náo está tâo satisfatório cúo deveria, com isso causa
afliçáo aos técnicos do município; abordou o diretor Mauro que, se no projeto 03 que trata
do plano de carreira dos professores, já está tendo problemâs, ate meimã na redação do
projeto, com algumas situações Íaltando mais clareza, faltando mais pontos que possam
garantir, os artigos, os reajustes, o nivelamento, essas situaçÕes nesse sentido, que é um
projeto pequeno e já está tendo algumas dificuldades, imagino se vier nesse mesmo estilo,
o projeto da reforma administrativa; relatou Mauro, diretor do slNTERo, que já pontuaram
algumas situaçôes no projeto do plano de carreira e que, após algumas áiscursôes já
verificou que no projeto 03 hámais males do que bem, há maisquestões que prejudicam a
classe que questões que melhoram, então se o projeto traz questões duvidosas para a
categoria, esse projeto não é .bem visto para a categoria, é um projeto que tem que ser
pensado, tem que haver vários diálogos, para se necessários vámos' juntos com os
vereadores conversar com o Executivo, para ver o que pode se mudar no próleto; discursou
Mauro que a categoria anseia que, o Executivo implante imediatemente o pisó do magistério
e, que seja pago os seus retroativos, conforme diz a lei federal de dois mil e oito, qüe fala-
se muito que, se o Executivo comete um erro, ele vai pagar pelo erro, mas nâo indicios de
prefeitos ou governadores que estão respondendo na justiça por causa de eles terem pagos
o piso aos servidores, o que existe sâo casos de prefeitos e governadores que esião
respondendo na justiça porque não cumpriram o piso; indagou Mauro, será que só o
município de Presidente Médici, entende que o piso do magistério nâo é uma lei federal ou
não é uma lei de fato e que tem dúvida sobre a implantaçáo do piso, e porque outros
estados, outros municÍpios dentro do estado de Rondônia êstáo pagando o piso?
Expressou Mauro que, como mencionou outra vez aqui, a categoria da eãucaçáo é uma
luta histórica para unir os trabalhadores, os técnicos da educaçaõ com os professores, que
a educaçâo tem os recursos do FUNDEB, com a lei que foi aprovada no final de dois mil e
um, ela unificou mais ainda essa categoria, colocando todos os servidores que trabalham
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nas escolas e nas creches, nas SeOUCs
serviços na educaçâo, dentro dos setenta por cento d'os recursos do FUNDEB, então nada
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mais justo que.-q_calegoria seja respeitada e, continue dentro dos seteniipor cento dos
recursos do FUNDEB, nâo é porque o técnico vai sair do plano de carreira àos professores
que ele vai ter a garantia que.ele tem hoje; afirmou o diretor do slNTERo Mauro, que a
categoria tem que ficar de olhos abertos, que a categoria não pode nesse momento
fraquejar nesse momento, Íez uma observaçào, que naã é porque os proiéssores estao
numa tabela salarial, onde colocaram seus salários acima de paiamare" esperados pelos
professores, que os professores acham que seja um progresso, a categoria espera que
1e!a um progressâo, mas pode muito bem sér uma pegadinha; adve-rtiu o diretor do
slNTERo em sua fala que, a parlirdo momento que os recursos da educaçâo aumentaram
e.que estáo aumentando, q.ue saká de dez por cento estabelecido em doió mil e vinte para
vinte e três por cento em dois mil e vinte e seis, vão dobrar, que existe recursoi na educaçãoe todos os profissionais da educação, tanto os proiessores, quanto os técnicos
educacionais êstáo contemplados nesses recursos, então náo é justo, nesse momento, o
Executivo separar os técnicos dos planos de carreiras da educaçâo, sem úía justificativa
plausível, bem como mexer em ouhos beneÍícios conseguidoi peta ctassà; reiterou oproÍessor Mauro que nâo é porque o professor está agorã recebàndo um sa-lário digno,
como falou.em outras oportunidades, que o Executivo frecisa freiar isso e quãrer tirar as
outras gratificações que foram conquistada pela categoria no decorrer aa Éútoria; aisse
também o sindicalista, Professor Mauro, então, imaginem como se sente ãs técnicos
educacionais que sonham e que almejam um piso paãos técnicos da educaçao e por umpiso para os técnicos para toda a categoria, como que ele podem se motivãi-s'aoenáo, que
quando se conegue o piso, usam artifícios tentando freiar o andamento norynal da situaçào,
com recursos próprios; Íalou ainda o diretor do slNTERo que a categoria da educação náoquer um real que seja de outra categoria, que a a educação querã for da educáçáo de
direito, que a ed.ucação quer ser solidárias com as outras- categorias paã que cnáguem
tamém lá, que já existe piso para os enfermeiros, que já existe-piso pàra às tecnicos em
enfermagem, mas que nâo existe piso para os técnicos-da eoucáçao,'pàú ónirário estao
retirando os técnicos da educação do plano de carreira que foi criado'comã pàrticipaçao
de todos eles; declarou também o diretor Mauro que, encarecidamente, em nome da
categoria, apela a todos os vereadores, que tem tratado a classe com muito respeito e
serenidade, para que continuem o debate ponto por ponto e que, se precisai àã categoria,
a categoria_está a disposição para o que for preciso e, anarisem com óarinho, poi".. u"r",
o servidor fica chateado com o vereadot com Íazâo, quando o vereador fáÉ ãilrra 

"ois"na tribuna e faz outra; finalizou..seu discurso e pediu a própria categoria pàra-q-ue confiem
nos vereadores, vamos trabalhar juntos com eles, para se chegar num denominador
comum, vamos ver o que pode ser Íeito para náo prejudicar a categoiia, para quê nâo retire
nenhum tipo de direito conquistado com muita luta, e torcer paã que se;a reito a justiça
social que o vereador Alessandro Martins menciona em suas falas quand'o uso a tribuna.
Em ato-contínuo o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a professora
Regina Célia Ferreira, diretora do Clube dos Aventureiros Pequenas Estrelas dà presidente
Médici, o uso da palavra que, cumprimentou a todos com uma boa noite; em nome dopresidente Edirlei, cumprimentou todos os membros da Mesa; 

", nor" 'oã 
.eu irmáo,

vereador Professor Ailton, cumprimentou toda a casa e os demais presentes e disse: poi
ter sido professora, iniciou sua fala e deixou a frase de escritor paulb Freire, ,,como posso
superar a ignorância da minha criança, dos meus alunos, se eu não supero
permanentemente a minha.ignorância", que como representante do clube de Aventureiros,
a professora Regina trabalha com as crianças a partir de seis anos de idade, 

"té 
o nor"
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aloll e quando completa os dez anos
o clube de Desbravadores, ao quar a professora Regina um áia pertenceu; farou que nessa

PLENARIO CACILDA PENHA DE ABREU, 16 de maio de2022.

sêmana, o clube comemora a semana do lenço, que os membros do clube estarão usando
o lenço de cor vinho, que no crube de aventuieiros que se prega pracas de igrejas, porque
ali tem crianças de diversas entidades, como também tem iriaÃçai que nao tém ioenldade
regiosa nenhuma, no clube trabalhamos com um Deus sobre tódas'a coisas, que o clube
de Aventureiros foi fundado em maio de mil e novecentos e oitenta 

" 
nor", É"l." trabalhar

a formação do caracter da criança, que o momento mais importante que a ciiãnça precisa
de orientaçáo; mencionou a.professora que no crube de Aventureiror, qrã É"i" se formar
o carácter da criança, é precisa que ela primeiramente seja temerosa 

"'oãr"i 
qrl a criançaque teme a Deus, ela tem respeito na Íamília, ela tem respeito na escola, á'qi.rL perante a

sociedade,.essa criança, terá o compromisso e será respeiiada; expôs a piofesiora negina
o significado do lenço é - a cor.vinio, significa o sangue de Jesus ir" ,or*ú por todos na
cruz; as três pontas do lença significa pai, Filho e Eipírito santo; ó Logo tem,'uma família
dado as mãos com seus Íilhos; a cruz que Jesus morreu para nos salvar; a nutureza, porque
protegemos a natureza e o céu, porque nâo podemos esquecer que o nosso Deus está
sobre todas as coisas; expressou a professora Regina que, nessa semana as pessoas vão
ver nossos membros, aqueles que já foram admitidos em lenço, que no grupo, crianças que
tem problemas com suas escpras, flze_mos acompanhamento com p.iúÀõã'irnto a essas
crianças; relatou a representante do crube dos Áventureiros o poiquê, qüá íÉnço t", 

"ponta para baixo, é porque significa que devemos lutar contra à iniinigo, que à o mundoque está tragando as nossas crianças, a cada segundo, a cada minutã e a caàa hora de
todos os dias; disse ainda a. proÍessora Regina quã, é uma honra muito grãnãã, está aqui
no Legislativo, representando não só a clasée dos piofessores, a quat triÉainor'qr"r" po,
trinta anos, como também ser membro desse crube, no quar é uma grande hãnra para amesma; lembrou também que no próximo sábado, dia vinte e"um, esiárá sendo
comemorado o Dia Mundial do Aventureiro, e que a cor universal é a coi vinho, lembrou
que tudo que o clube faz, inicia-se da forma que iniciou essa sessão, louvando o nome deDeus, e que nossos trabarhos desenvorvido no crube nâo são i"rrnààaà", o qr"
ganhamos é simplesmente o céu; por fim a professora Regina convidou aã piàsuente edemais membros da Mesa,.pgra qu9 compareçam a cerimãnia ae entregidé rênços do
Grupo, no dia vinte e um, próximo.sábado, que áerá uma grande honra ter-a presença dosvereadores na solenidade, onde também será aprentado um projetà social na
oportunidade. Não havendo mais matérias na ordem do Dia, o preâidenie Edirleicassimiro de oliveira concedeu a palavra aos vereadores para'exptúaçoãs'pessoais afim de que se manifestem.sobre atitudes pessoais assumidas n" pr".eni. iãJ.ao o, no
exercício do mandato, conÍorme determina o Art. 94 e gs do Regimento lnterno ãa câmara
Municipal Estavam presentes na sessáo os servidores: Deric[, Marilen" s. oã, santos,
Roberto Pereira, José Juarez Barbosa dos santos, doutor João valdivino e doutor paulo
Rogério. Terminou a décima terceira sessáo ordinària do ano de dois mil e vinte e dois,quando era dezenove horas e cinquenta e nove minutos, nâo havendo nada mais a ser
tratado, em nome de Deus, o presidente Edirlei cass encerrou a presente sessâo. Eu, José
Juarez Barbosa dos santos, chefe de gabinete da presidência, tianscrevi esta Ata, que é apura expressáo da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste poder
Legislativo presentes nesta sessão, assinam as páginas enumeradas da presente Ata.
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